

Presstext, 27. August 2018

Friedland schmückt sich zur 775-Jahrfeier



Friedland (cb). Darauf können sich die Friedländer schon jetzt freuen: Im kommenden Jahr gibt es einen besonders schönen Grund zu feiern, denn die Stadt wird 775 Jahre alt. Und natürlich zeigt sich das altherwürdige Geburtstagskind dann von seiner allerbesten Seite. Überall entlang der Straßen soll ein Meer von Blumen Einheimische und Gäste gleichermaßen bezaubern. Ab März werden das ganze Jahr über Lesungen, Feste und Konzerte für Farbe im Alltag sorgen. Längst laufen die Planungen auf Hochtouren, denn die Stadtväter wollen, dass sich alle in ihrer Stadt wohlfühlen und Spaß haben. Damit das gelingt, sind 4

Arbeitsgruppen gegründet worden, in denen 20 Leute die Veranstaltungen kalkulieren, koordinieren und vorbereiten. Doch ohne Spenden geht es nicht. Deshalb schauten Thomas Hartung, Vorstandsmitglied der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz und Carola Stölzel, die Leiterin der Geschäftsstelle der Sparkasse in Friedland beim Bürgermeister Wilfried Block vorbei. Sie kamen nicht mit leeren Händen, sondern brachten eine Förderung für das Fest mit. Insgesamt sind bisher schon 7.800 Euro

zusammen gekommen. Es gibt viele tolle Veranstaltungen, aber auf das Festwochenende vom 6. bis 8. September 2019 mit Mittelaltertag, Bauernmarkt und Bühnenshows freut sich Wilfried Block ganz besonders. „Es soll ein buntes Fest von Friedländern für Friedländer werden“, so der Bürgermeister.

1 Foto / Bildtext: Sogar ein eigenes Logo für das 775-jährige Jubiläum der Stadt kann Wilfried Block (Mitte) seinen Gästen Thomas Hartung und Carola Stölzel von der Sparkasse zeigen. Entworfen hat es Ulrike Dahlke aus Glienke. (Foto: Carola Biermann)